



きらめく



熊本支援学校長だより R3. 10月号

10月になっても暖かい日が続くと思っていたら、急に寒くなりました。冬を越すために、小中学部の昇降口にツバメが戻ってきました。やっと秋を感じるようになりましたが、寒暖の差が激しいので、衣服の調整が難しいです。子どもたちには、体調管理に気をつけてほしいと思います。

中学部修学旅行

10月7日(木)～8日(金)で、中学部3年が修学旅行に行きました。前日阿蘇カドリー・ドミニオンが火事のため休園となりましたので、阿蘇猿回し劇場に変更しての日程でした。阿蘇火山博物館、トロッコ列車、阿蘇ファームランドで見学や体験を行い、宿舎では、それぞれの部屋でゆっくりと過ごし、友達との会話を楽しみました。新型コロナウイルス感染の状況が少し落ち着き、実施できてよかったと思います。小学部と高等部は9月から12月に変更しています。12月に予定どおり実施できることを願っています。

生け花教室・手芸教室

PTA活動では、PTA文化厚生部の主催で、10月21日(木)に生け花教室、10月22日(金)に手芸教室がなかよしハウスで行われました。在校生の保護者さまだけでなく、卒業生の保護者さまも参加されています。右の写真は、生け花教室の先生の作品です。新型コロナウイルス感染症のことがあり、今年度の初めての開催でした。私も少しお邪魔しましたが、卒業後の様子がかがうことができ、楽しかったです。途中からでも参加したいという方は、PTA文化厚生部までご連絡ください。



ゆうし祭に向けて

10月の子どもたちの生活目標は「ゆうし祭に向けて元気に取り組もう!」です。子どもたちに全校集会で、「みんなで協力すること」「準備は、時間いっぱい取り組むこと」をお願いしました。1回目のお祭り集会在10月18日(月)にあり、職員からいただいた還暦のお祝いTシャツ、法被を着て話をしました。今年度の「ゆうし祭」は、昨年度と日程的には同じです。小学部のステージ発表、中学部・高等部の販売会があります。販売については、販売製品は昨年度と少し違うところもあります。作業活動の内容を変えている班があるからです。当日は、多くのお客さまに会場していただき、楽しい1日となることを願っています。